

METRÓPOLI

Escanea el código para visitar esta sección en nuestro sitio web



Editora: Johana Robles
Coeditora: Philéophe Aldaz

Tel: 55 5709 1313
Ext: 4561 y 4524

Resurge la actividad en el aeropuerto de Toluca

CLAUDIA GONZÁLEZ
Corresponsal
metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx. — Con un enorme letrero de bienvenida, personal feliz y sonriente, además de nuevas cafeterías y negocios de comida, el Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT) se alista para recibir a los viajeros que a partir de este viernes usarán la terminal que por casi un año se quedó sin vuelos comerciales.

Este 1 de julio el aeropuerto iniciará una nueva etapa de actividades, que para los sectores económicos y los gobiernos locales, la expectativa es que sea muy significativa para el impulso económico. Se contemplan vuelos comerciales diarios a por lo menos 10 ciudades del país, operados por Volaris y Viva Aerobus.

En la sala de vuelos nacionales, elementos de seguridad federales vigilan el área de ingreso. Cuenta con charolas nuevas y enfiladas para recibir los objetos de los pasajeros.

El primer vuelo comercial de esta nueva etapa en el AIT se tiene previsto hacia Monterrey, Nuevo León, a cargo de Volaris.

En la recepción, diversos empleados afinan los últimos detalles para que los usuarios encuentren una terminal en óptimas condiciones.

Los trabajadores de limpieza pasan trapeadores y trapos por el mobiliario hasta dejar relucientes sillas y puertas de cristal. "Estamos preparados", dijo una de las responsables de seguridad. ●



Empleados afinan los últimos detalles en el AIT.

Regresan los vuelos comerciales
vídeo



eluniversal.com.mx

Juez mantiene en cárcel al presunto feminicida de Yrma

Dicta prisión preventiva oficial para el abogado y su chofer Benjamín; investigación complementaria durará cuatro meses

DAVID FUENTES
metropoli@eluniversal.com.mx

Luego de ocho horas de audiencia, un juez de control decidió vincular a proceso a Jesús Hernández Alcocer, abogado, acusado de asesinar a su esposa, la cantante Yrma Lydy, dentro de un restaurante de la Ciudad de México hace una semana.

El presunto feminicida se quedará en el Reclusorio Norte, puesto que se le dictó prisión preventiva oficial.

También fue vinculado a proceso Benjamín, chofer del hombre de 79 años.

Se determinó que la investigación complementaria del caso duraría cuatro meses.

Durante la continuación de audiencia inicial, que se realizó este jueves en la Sala de Juicios Orales del Reclusorio Oriente, el impartidor de justicia le ratificó a Hernández Alcocer la prisión preventiva que le había impuesto desde el sábado pasado.

En la audiencia, que tuvo tres recesos, el Ministerio Público mostró al juez videos de seguridad del restaurante y de otros establecimientos cercanos, y en ellos se observó cómo —aparentemente— luego de cometer el feminicidio, el abogado Jesús Hernández Alcocer le dio el arma de fuego a Benjamín, quien a su vez se la entregó a una tercera persona que ya es buscada por las autoridades, pues está señalada por intentar perder el arma, la cual fue localizada días después por agentes.

Esta, según se detalló, es una pistola bañada en oro, fácil-



ARCHIVO

Jesús Hernández Alcocer fue detenido por la policía al intentar huir.

FGJ
"Cero impunidad en el caso de Yrma Lydy. La Fiscalía CDMX informa que se vinculó a proceso a Jesús "N" y Benjamín "N", por su probable participación en el feminicidio. Los imputados permanecerán internos"

SAÍD MARTÍNEZ
Abogado de Jesús Hernández

"Cabe aclarar que una vinculación a proceso no es una sentencia en el nuevo sistema penal acusatorio"

mente identificable, pues el abogado y presunto feminicida siempre la portaba, fajada, en la cintura.

También se informó que el abogado, quien llegó en silla de ruedas a la sala, en la audiencia riñó unos minutos para relajarse, pero no se suspendió, ni se habló de nada relacionado con su estado de salud.

Su defensa si solicitó que se le otorgara la prisión domiciliaria por su edad; sin embargo, el juez rechazó la petición, al considerar que el abogado cuenta con los recursos económicos suficientes para evadir la justicia.

Al darse a conocer la decisión del juez, el abogado Said Martínez aseguró que la vinculación a proceso de su cliente no es una sentencia, de acuerdo con el nuevo sistema penal acusatorio, y que en los meses que dio el impartidor de justicia para el cierre de investigación presentarán las pruebas para demostrar la inocencia de Hernández Alcocer.

"Cabe aclarar que una vinculación a proceso no es una sentencia en el nuevo sistema penal acusatorio", aclaró afuera del Reclusorio Oriente.

En tanto, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) tuiteó la resolución del juez de control, y afirmó que hubo: "Cero impunidad en el caso de Yrma Lydy". La Fiscalía CDMX informa que se vinculó a proceso a Jesús "N" y Benjamín "N", por su probable participación en el feminicidio. Los imputados permanecerán internos con prisión preventiva oficial.

24 DE JUNIO
Según la investigación, Jesús e Yrma discutían sobre su divorcio. El arma de fuego no fue presentada ante el MP.

25 DE JUNIO
Encuentran el arma. Trasladan a Jesús al Reclusorio Norte, acusado de feminicidio.

26 DE JUNIO
Dan prisión preventiva a Jesús. Pide seguir el proceso en su casa. Se lo niegan.

28 DE JUNIO
Reabre el restaurante Suntory.

30 DE JUNIO
Vinculan a proceso a Jesús y Benjamín por el presunto feminicidio de Yrma Lydy; se mantendrán en el reclusorio.

Indagatoria

El jueves 23 de junio, en el restaurante Suntory, en la alcaldía Benito Juárez, Jesús Hernández Alcocer fue detenido por elementos de la policía cuando intentaba huir del establecimiento, luego de presumiblemente haber matado a su esposa Yrma Lydy, de 21 años.

Durante la reunión, la mujer fue agredida de tres disparos de arma de fuego, lo que causó que muriera en el lugar.

Por este crimen hay un tercero implicado que es buscado por las autoridades. Se trata de Omar "N", quien es trabajador del abogado y quien habría escapado con el arma homicida.

Luego de una diligencia, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México recuperó la pistola. ●

Se agotan dosis anti-Covid para niños



Alrededor de 60 padres de familia bloquearon Circuito Interior y Eduardo Molina, en GAM, para exigir vacunas para los niños.

Padres deambulan por los centros de salud en busca de una vacuna para sus hijos

ALERTA MUNDIAL

LAURA ARANA, ALBERTO GONZÁLEZ Y SALVADOR CORONA
metropoli@eluniversal.com.mx

Ante el temor de la nueva ola de contagios por Covid-19, padres de familia deambularon por diversos centros de salud capitalinos en busca de la vacuna para sus hijos; sin embargo, "estaban agotadas".

Carolina García acudió al Centro de Salud Juan Duque de Estrada, en Venustiano Carranza, y señaló que desde las 10:30 horas se agotaron las dosis.

"Hubo personas que desde la

madrugada se formaron para alcanzar una ficha y recibir la vacuna. Yo no sé para qué citan y dicen que habrá vacunas suficientes hasta las 14:00 horas, cuando no es cierto", enfatizó.

Karla González pasó por los dos centros de salud de Venustiano Carranza y cuatro de Gustavo A. Madero y en ninguno encontró vacunas.

"Es ir para allá y para acá en búsqueda de una vacuna, cuando ya no debería de haber problema para acceder a ella (...) simplemente, los médicos son quienes groseramente informan: 'No hay, vengan mañana'", expresó.

Personal médico de este centro de salud informó que ayer recibieron 300 dosis, pero se terminaron rápido porque hubo gente que acudió en el día que no le correspondía.

A la par, alrededor de 60 padres de familia bloquearon du-

...

CAROLINA GARCÍA

Madre de familia

"Yo no sé para qué citan y dicen que habrá vacunas suficientes hasta las 14:00 horas, cuando no es cierto"

rante media hora Circuito Interior y Eduardo Molina, en Gustavo A. Madero, para exigir las vacunas para los niños.

"Llegamos al Centro de Salud Gabriel Garzón Cossa y sólo dieron 400 vacunas. No entendí por qué dan un horario. Exigimos las vacunas; a las 08:00 de la mañana, había demasiada gente, mucha", denunció Jazmín Hernández.

En el Centro de Salud T-III Dr.

Manuel Escontría, en el Barrio de San Ángel, en Álvaro Obregón, se observaron largas filas. Personal del lugar comentó que iniciaron la jornada con 90 biológicos, que en minutos se agotaron; cerca de las 13:00 horas llegaron 800 dosis y procedieron a inocular a los infantes.

Ante la alta demanda de dosis para los menores, el Gobierno de la Ciudad de México pidió a residentes de otras entidades esperar a la jornada de vacunación contra Covid-19 en sus respectivos municipios.

Hasta ayer por la tarde se habían aplicado 90 mil dosis de las 96 mil que se tenían programadas al cierre de hoy. El objetivo es vacunar a 800 mil niños.

El titular de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark, informó que ayer se recibieron más dosis de Pfizer y se llevarán a las unidades de vacunación. ●

800 mil NIÑOS

es la meta a vacunar contra Covid; ayer por la tarde se habían aplicado 90 mil dosis.